

Legacy of Kain

Mögliche Fortsetzung

Von Cassie

Kapitel 4: Legenden?

Im Gemeinschaftsraum wurden die beiden gefesselt und in zwei Käfige gesperrt. Der Reaver kam zu Herrn Möbius ins Zimmer gehängt. Dieser drehte sich zu mir und meinen Freunden rum und lächelte uns zu.

Möbius: „Ich erwarte euch im Unterrichtsraum. Wir gehen heute die Geschichte der Sarafankrieger durch.“

Wir alle: „Bäh! Nicht schon wieder!“

Im Unterrichtsraum saßen wir wie immer da, alle wie es jedem passte. Ich hatte die Beine auf dem Tisch, Ted hockte hinter seinem Laptop, Sten schrieb zu mir Zettelchen, und Tia schrieb Zettelchen zu Sten. Kein Schwein passte auf was Möbius da vorne plapperte, da wir das alles schon zig Mal gehört hatten. Möbius hatte sogar Bilder von den alten Sarafankriegern. Unter diesen auch ein Bild von Raziel. Erst jetzt schaute ich mal nach vorne, denn das war mein Lieblingsbild. Wenn es nicht schon Tausende von Jahren alt gewesen wäre, hätte ich mich längst auf gemacht um diesen Mann zu finden. Er war einfach zu schön! Ich hörte halbherzig Möbius zu, als dieser ihn als Raziel benannte. Ich fiel vor entsetzen vom Stuhl. Raziel?! So wie einer der Gefangenen?! Jetzt klingelte es bei mir. Natürlich! Das müssen die beiden Vampire der alten Legende sein! Kain und sein Sohn Raziel! Gott bin ich blöd das mir dass nicht schon früher eingefallen ist! Ich rannte aus dem Unterricht raus, zu den beiden.

Cassie: „Das ist doch wohl ein schlechter Scherz! Ihr wollt diese berühmten, mächtigen Vampire der alten Legenden sein?! Die von denen jedes Kind eines Jägers schon von klein an Geschichten hört! Die mit denen sich jeder Vampirjäger einmal messen will?!“

Kain: „Keine Ahnung wovon du da redest!“

Cassie: „Seit ihr Kain, der Hüter des Gleichgewichts und Raziel sein Sohn, der einst zu den Sarafanen gehörte?“

Raziel: „Woher weist du das alles?“

Cassie: „Seit ihr es, oder nicht?“

Kain: „Ja das sind wir.“

Ich wurde stink sauer! DAS sollen die Stärksten Vampire der Geschichte sein? Möbius kam herein gerannt.

Möbius: „Was fällt dir ein den Unterricht zu verlassen!“

Cassie: „Ihr scheiß Unterricht geht mir am Arsch vorbei!“

Möbius: „Wie kannst du es Wa...“

Ich schlug meine rechte Faust gegen die Wand, die Kleinfingerkante platzte auf und ich blutete.

Cassie: „Lassen sie mich mit ihren Lügen und Klugscheißereien in Ruhe sonst vergess ich mich!“

Ich stürmte aus dem Zimmer. In der Nacht schlich ich mich nochmals zu den beiden.

Cassie: „Warum habt ihr aufgegeben? Warum habt ihr nicht gegen mich gekämpft?“

Raziel: „Weil das genau das gewesen wäre was dieser Lügner gewollt hatte.“

Ich nahm mir einen Stuhl, stellte ihn vor Raziel's Käfig, setzte mich rittlings drauf und schaute ihm in die Augen. Wieder sah ich diesen Vampir. Ich wusste jetzt auch was das war.

Cassie: „Warum habt ihr nicht gekämpft?“

Raziel: „Ich war schon einmal die Marionette dieses Betrügers! Noch mal mach ich das nicht mit.“

Cassie: „Lieber steht ihr als Schwächlinge da?!“

Kain: „Wenn du das so siehst ist das nicht mein Problem.“

Ich drehte mich zu ihm, durch das Mondlicht leuchtete eine meiner Ketten hell auf. Kain sah es und erkannte den runden Kristall indem ein C eingeritzt war und an einer Silberkette hing. Jetzt sah er auch meine Lederkette mit einem Drachenanhänger der einen Bernstein hält. Das waren exakt die beiden Ketten die er aus seinem Traum kannte! Es ist unmöglich! Das ist sie nicht! Dachte er, ich schaute ihn nur an, wieder wirkte er so stolz, erhaben und mächtig. Wirklich wie der Vampir der Legenden, aber warum nur war er so feige!

Cassie: „Wenn ihr wirklich so mächtig seit, warum lasst ihr euch gefangen nehmen? Los sprengt eure Fesseln und entkommt eurem Gefängnis!“

Kain: „Noch nicht. Erst wenn die Zeit dafür reif ist.“

Ich stand auf, und wand mich ab.

Cassie: „Und so was will Herrscher über die damalige Welt sein. Erbärmlich.“

Das ich mich nicht mit diesen Legenden messen konnte, obwohl sie zum greifen nah sind, ärgerte mich. So gerne hätte ich meinen Vater stolz gemacht.